



CULTE DOMINICAL DU 12 DECEMBRE 2021

QUE TOUTES LES BONNES PAROLES DE DIEU S'ACCOMPLISSENT DANS TA VIE

La promesse des pères

Josué 21 : 43-45

Frère Christian MALUNGILA, Pasteur

Nous aborderons deux sous-thèmes à ce sujet : La promesse des pères et Les territoires des fils.

1. La promesse des pères

La promesse a été faite aux pères et ce sont les fils qui en bénéficient et dans ce sous-thème nous analyserons deux points ; le rôle d'un père et le devoir d'un fils.

Pour posséder la promesse faite à un père, ce dernier a un rôle à jouer pour que le fils s'en réjouisse demain.

a) le rôle d'un père

A la différence d'un géniteur qui se reproduit, un père est celui qui trace le chemin pour son fils afin de lui assurer un avenir radieux.

Un père n'est pas seulement celui qui t'engendre, mais un père est celui qui t'aide et t'accompagne pour devenir ce que tu dois être.

Un père est un responsable de la croissance de son fils.

De ce fait, il doit être un modèle et une référence qui fraye le chemin pour son fils.

Le titre du père ne s'offre pas mais se mérite car il faut produire des actions dignes de celui-ci.

« On ne saura pas former quelqu'un si on ne le considère pas comme un fils et on ne pourra être appelé fils, si on ne se dispose pas pour recevoir de son père ».

Que nous dit la Bible au sujet de ce rôle du père ?

- Un père est celui qui transmet une promesse de Dieu à son fils.

L'avenir physique et matériel est garant par une obtention de la promesse divine.

Dieu, notre père spirituel, donna une promesse à Abraham que sa femme Sara aura un fils qui deviendra des nations ; des rois de peuple sortiront d'elle.

Ismaël n'étant pas ce fils de la promesse car n'étant pas sorti de Sara, Abraham implora la miséricorde de Dieu sur cet enfant afin qu'il vive. Dieu l'exauça et Ismaël a vécu même étant chassé dans le désert (Genèse 17 :15-20).

Si par Abraham nous avons reçu Isaac, Jacob (Israël)... et même Jésus, c'est à cause de la promesse reçue de la part de Dieu.

Quand tu as la promesse de Dieu, rien ne pourra te nuire car cette promesse est une provision pour toi.

Aussi, le ciel n'écoute que la voix de celui qui a une promesse et celle-ci nous aide à tenir lorsque le pain et l'eau s'épuisent lors de nos traversées dans le désert comme Genèse 21 :17-

20 nous renseigne que ; « Dieu entendit la voix de l'enfant... » Car c'est ce dernier qui avait reçu la promesse de Dieu par la supplication de son père Abraham et ils ont été secourus dans leur égarement dans le désert.

Aujourd'hui, les voix qui crient dans le désert, ce sont nos pasteurs, nos enseignants... qui sont là pour nous aider à voir le puits qui est Jésus-Christ, (Genèse 21 : 17-20). Ainsi, portons notre attention à ces voix.

- Un père est l'unité de mesure pour jauger la grandeur de notre Dieu et la qualité des fils qui sortent de lui.

Dieu, le Tout Puissant, associe son nom à des pères pour qu'il soit respecté, Exode 3 : 4-6.

La grandeur de Dieu se verra par le type de père qu'Il a associé ; ce dernier présente Dieu à la hauteur de ce qu'Il doit être.

L'expression biblique « le sein d'Abraham » nous interpelle dans ce sens ; Dieu prend son nom saint et l'associe à des pères.

David dans 1 Samuel 17 : 55-58 et Jésus dans Matthieu 13 :55-57 furent jaugés par leurs exploits, et l'on se posa des questions sur leurs origines. Par ailleurs, si un père ne peut permettre à un fils de briller, c'est son propre nom qu'il enterre.

- Un père sacrifie sa vie pour engendrer une vie à son fils, donner un avenir à son fils. La Bible déclare : que les parents doivent amasser des richesses pour leurs enfants. La promesse, c'est au père et le repos, c'est au fils. David et Salomon nous sont des exemples forts. Prenons soin de nos pères, ne négligeons pas leurs luttes, leurs combats car c'est à l'issue desquels nos destinées se façonnent.

Un fils doit aussi connaître les promesses de son père.